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打造高品质都市党报

本报讯（记者 聂焱）河南陆军预备
役高炮师任职授衔仪式昨日下午举行，
15名地方领导成为新任职和授衔的师
团职预任军官。

省委常委、省军区政委颜纪雄，省
委常委、市委书记、预备役师第一政
委王文超，省军区副参谋长方泉等出
席会议。

河南陆军预备役高炮师师长郑党
宽主持会议。

颜纪雄宣布任职授衔命令。新任
职和授衔的预备役师团职军官是王
文超、赵建才、王林贺、刘延光、宋丽
萍、张德印、李自民、于力强、张力生、

秦晓辉、张延明、王保明、李俊宇、杨福
平、高蕊芳。

王文超首先向新任职和授衔的预
任军官表示热烈的祝贺。

王文超指出，预备役高炮师组建以
来，始终以战斗力建设为中心，艰苦创
业、开拓创新，各方面建设都取得了可
喜成绩。尤其是近年来，部队建设快速
发展，呈现出整体推进、协调发展的良
好势头，在完成军事斗争准备和地方急
难险重任务中表现突出。

王文超希望广大预任军官，要一如
既往地发扬光荣传统，以党的十七大关
于加强国防后备力量的新要求为新起

点，当好预备役部队建设的责任人，当
好履行双重职责的带头人，当好为部队
办实事解难题的热心人，在支持预备役
部队建设上谱写新的篇章。

颜纪雄在讲话中希望新任的预任
军官进一步增强荣誉感、责任感，为预
任部队作出新贡献；希望军地双方继续
发扬党管武装的优良传统，努力形成推
进部队建设的合力；希望河南预备役高
炮师继续解放思想，有所作为，不断推
进预备役部队建设。

预任师领导安惠元、赵继祥、杨玲、
李柳身、姚待献、高建慧出席任职授衔
仪式。

河南陆军预备役高炮师
任职授衔仪式昨日举行

本报讯（河南日报记者 平
萍 本报记者 李娜）昨日 15 时
整，随着省委书记、省人大常委会
主任徐光春轻轻一点，由省委办
公厅、省委政研室、河南日报报业
集团大河网联办的“河南在线对
话”栏目正式开通，徐光春就“继
续解放思想，加快中原崛起”这一
主题与网友进行在线交流。短短
一个半小时，近10万网友同时在
线参与互动，气氛异常热烈。

“河南在线对话”是在徐光春
的直接关心下开办的，是省委、省
政府主要领导与广大网友定期交
流的桥梁和纽带。徐光春在“河南
在线对话”开篇寄语中表示，省委、省
政府很乐意与大家交流，听取大家
的声音，解答大家的问题，也愿意
接受大家的建议和批评。希望有
关单位与网友一道，努力把栏目办
成畅达社情民意的渠道，展现党
委、政府形象的平台。

省委常委、省委秘书长曹维
新参加开通仪式。本次在线交流由
河南日报报业集团党委书记、董事
长、社长、高级编辑朱夏炎主持。

徐光春刚一落座，便有不少
网友向书记问好。徐光春也亲切
地向广大网友表示诚挚的问候和
良好的祝愿，并表示：对于大家提
出的问题，我们一定会认认真真
地、开诚布公地在网上与大家进
行交流。

围绕解放思想这一主题，徐
光春开宗明义地说，解放思想的
关键是在“解放”二字。“解”主要
包含了解脱、解除、解决三层意
思。“解脱”，就是要从旧的思想观
念、旧的工作方式里面解脱出来；

“解除”，就是要解除那些不适应
时代要求、不符合发展规律的制
度、规定和办法；“解决”，就是要
解决当前我们思想上、工作中、发
展实践中急需解决的突出问题。

“放”就是要放心、放手、放眼。“放
心”，是要把心放开，把思想搞活，
不要受旧的思想、旧的观念的束
缚；“放手”，就是该管的要管住，不
该管的、不利于发展、不利于进步

的管理要放开、要改革；“放眼”，就是眼光要放远，要把自己的工作
放在全球、放在长远、放在全局中来思考，谋划更新、更好、更快的发
展，不能仅仅局限在眼前这个视野里。

在回答网友“如何确保思想解放大讨论活动取得扎实成效，防
止陷入空对空的状况”的问题时，徐光春说，要强化领导带头机制，
做到领导机关带头、领导干部带头、主要领导带头。为实现这“三
个带头”，省委常委会将在全省大讨论活动中，就自身的解放思想
问题，进行学习、查摆和整改工作，有关情况将在媒体上公布。

在一个半小时的时间内，徐光春还就“我们这次进行的思
想解放与前两次的思想解放有何不同”，“省委八届八次全
会为什么要确定‘继续解放思想，深化改革开放，推进科学
发展，为加快中原崛起而奋斗’这一主题，解放思想与改革
开放、科学发展、中原崛起的关系是什么”，“我省在解放思想方面
有哪些经验，对发展起到了什么作用”等网友提出的问题一一开出药
方。徐光春的回答深刻精邃、妙语连珠，用网友的评价是听得“十分
过瘾”。

在线访谈结束时，网友跟帖已达数千条，网友称赞省委、省
政府主要领导通过网络了解民意，本身就体现了解放思想，也预
祝“河南在线对话”这条民意线、民智线、民生线越办越好，让

“民”与“官”的沟通更加自由顺畅。
“河南在线访谈”第二期将由省委副书记、代省长郭庚茂就

“继续解放思想，推动河南经济社会又好又快发展”与网友进行
交流。
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继续解放思想
加快推进跨越式发展

思想的解放，既不是好高骛远去空
想，也不是不着边际去瞎想，而是要为跨
越式发展提供科学的思路、正确的引
领。这就要求我们必须把科学发展观贯
穿于思想解放的全过程，在科学发展观
的统领下打破习惯思维和主观偏见的禁
锢与束缚，把思想从不适应、不利于科学
发展的认识中解放出来。

用科学发展观统领思想解放，是解
放思想的内在要求。解放思想不是一种
形式、一个口号或者一个要求，每一次思
想解放都有新的内涵。我们经历过的三
次思想大解放，使我们在哲学领域、经济
领域、体制改革上取得了三次大突破，达
到了每一次思想解放的内在要求。新一
轮思想解放，是在全面贯彻落实科学发
展观的前提下展开的，因此，用科学发展

观来激发新思维新观念的形成，无疑是
这次思想解放的内在要求。坚持把发展
作为第一要务，坚持以人为本，坚持可持
续发展战略，科学发展观所有这些内涵，
也是我们实现跨越式发展的终极目标。
只有牢固树立科学发展的思想观念，才
能完善跨越式发展的思路对策、建立跨
越式发展的体制机制、解决好跨越式发
展中的突出问题。

用科学发展观统领思想解放，是解
放思想现实的选择。目前，我市一些地
方发展的氛围之所以不浓、劲头之所以
不足、思路之所以不宽、办法之所以不
多，究其原因就是还存在着一些不适应、
不利于科学发展的思想认识，习惯了传
统的发展观念和方式。我们现在与外地
一些地方的差距，其实就是对科学发展

观理解上的差距。这种现实决定我们在
这次思想解放中，必须以科学发展观为
统领，通过更新、更深的理解，摒弃一切
不利于科学发展的思想观念，冲破一切
阻碍科学发展的屏障，每想一件事、每办
一件事，都要与科学发展挂钩。当我们
对科学发展观的理解更进一步，我们的
跨越式发展也就会更进一步。

在思想解放的进程中，每个人的
理解能力不同，每个单位的实际情况
不同，表现出来的必然是思想解放程
度上的差异。尽
管这种差异是不
可 避 免 的 ，但 有
一点是绝对不能
出 现 差 异 的 ，那
就 是 ：不 能 脱 离

科学发展观的统领。谁脱离了科学发
展观的统领，谁就不是真正的解放思
想；哪里脱离了科学发展观的统领，哪
里就不是真正的解放思想。离开了科
学发展观，旧的思想观念就不可能破
除，新的思想观念就不可能确立，到头
来必然导致思想解放失去意义，跨越
式发展失去动力。

跨越式发展的路子不能偏，首先要
保证思想观念的确立不能偏。这个道
理，非常重要。

用科学发展观统领思想解放
——二论继续解放思想加快推进跨越式发展

本报评论员

本报讯（记者 陈思 实
习生 陆颖）在社会治安综合
治理、安全生产、计划生育、
节能减排、廉政建设等方面
出现重大问题，县（市）、区党
政领导班子及其党政正职和
分管领导不可评定为优秀等
次；对优秀等次人选，在所在
县（市）、区进行公示，把年度
考核评价意见和有关整改措
施，在一定范围内公开。我
市将启用县（市）、区党政领
导班子和领导干部年度考核
新办法。

根据中组部、省委组织
部关于领导班子和领导干部
年度考核有关规定要求，结
合我市实际，市委制定了《关
于改进县（市）、区党政领导
班子和领导干部年度考核工
作的意见》，并在近期召开的
市委九届九次全会上讨论通
过。市委常委、组织部部长
姚待献说，新办法完善、体现

了科学发展观和正确政绩观
要求的干部考核评价体系，以
激励干部进一步解放思想，干
事创业，推动我市经济社会的
跨越式发展。

考核意见主要在以下几
个方面进行了改进和创新：

把握主线。紧紧围绕贯
彻落实科学发展观要求这条
主线，把节能减排、人民生活
和社会保障、教育科技进步
和可持续发展等情况纳入考
核内容。在社会治安综合治
理、安全生产、计划生育、节
能减排、廉政建设等方面出
现重大问题的，县（市）、区党
政领导班子及其党政正职和
分管领导不可评定为优秀等
次。同时，专门就领导班子
贯彻落实科学发展观的情况
和成效，进行民意调查，把调
查结果作为评定领导班子考
核等次的重要依据。

（下转第二版）

我市改进县（市）、区党政领导
班子和领导干部年度考核工作

民生社保纳入考核

7月 28日，第一棒火炬手李瑞
英（左）与下一棒火炬手任羊成交
接。当日，北京奥运圣火在河南省
安阳市传递。

在激情穿越中国的四大古都郑
州、开封、洛阳、安阳之后，奥运圣火结
束了在河南省的传递。

圣火穿越四大古都，成为海内外
的唯一。

（相关报道见5版8版）
新华社记者 岳月伟 摄

本报讯(记者 潘燕 实习生 赵阳)在抢
险救援阶段，我省共有 1.5万多人奋战在
四川抗震救灾的第一线，截至 7月 24日，
全省累计接收救灾捐赠款物 13.54 亿元
(不含特殊党费)。昨日举行的省第十一届
人大常委会第四次会议上，副省长宋璇涛
报告了我省支援四川抗震救灾及灾后恢
复重建工作情况。

按照中央统一部署，我省负责对口支

援四川省江油市，省委、省政府在7月3日
召开了支援江油重建动员会，经过与当地
政府沟通，我省选派 42名干部到江油挂
职，协助配合江油市、乡两级党委、政府开

展恢复重建工作。
省委省政府决定今后三年，我省每年

将拿出不少于上年地方财政一般预算收
入 1%的资金，用于江油市恢复重建。援

建工作重点集中在民生工程、公共基础设
施的恢复重建、提供技术服务及产业援助
等。目前永煤、双汇、白象等企业已与江
油市有关方面达成初步合作意向。我省将
集中力量在江油市率先开工建设中原爱心
中学、小学，江油市中医院、福利院，城市道
路、桥梁，居民安置小区和职教中心等八个
重点项目，这些项目的选址已基本确定，
近期将启动勘察、设计等前期工作。

我省赈灾款物累计13.54亿元
今后三年，每年以不少于上年财政收入1%资金援建江油

昨结束在我省传递

祥云穿越
四大古都


